



Außenminister Steinmeier verurteilt Anschlag im Zentrum von Beirut

Außenminister Steinmeier verurteilt Anschlag im Zentrum von Beirut
Außenminister Frank-Walter Steinmeier erklärte heute (27.12.) zu dem Anschlag auf libanesische Politiker in Beirut: Der Anschlag galt offenbar denjenigen, die sich bemühen, das Land zusammenzuhalten. Ich verurteile diesen terroristischen Akt in aller Schärfe. Ich rufe alle politischen Kräfte im Libanon dazu auf, den Weg des politischen Dialogs zu gehen und ein Abdriften des Landes in eine Spirale der Gewalt zu verhindern. Die vom syrischen Bürgerkrieg ausgehende Instabilität darf nicht die fragile Balance der Kräfte im Libanon zerstören. Deshalb braucht es dringend Fortschritte bei der Bildung einer funktionsfähigen Regierung. Bei dem Attentat, das sich heute Morgen ereignete, sind nach aktuellem Kenntnisstand der frühere Finanzminister Mohammad Shattah und mindestens vier weitere Personen ums Leben gekommen. Bislang wurden 71 Verletzte gezählt. Mohammad Shattah hat die Politik der Mustaqbal-Partei wesentlich mitgestaltet. Die Mustaqbal ("Zukunftspartei") stellt zur Zeit die größte Fraktion im libanesischen Parlament.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.